





### Veranstaltungsreihe Kontrovers vor Ort

# Kompetenzstelle Jugendbildung und Sächsische Landeszentrale für politische Bildung laden ein zu drei gemeinsamen Veranstaltungen!

27. Februar 2024 Punk in der DDR – Schrei nach Freiheit oder nur Kopie des Westens?

Alter Schlachthof Stollberg Schlachthofstraße 7 09366 Stollberg

Beginn: 19:00 Uhr

Lesung und Gespräch mit Geralf Pochop

Geralf Pochop (geboren 1964 in Halle) wird als 13-Jähriger Fan der Punk-Bewegung und damit zum Außenseiter. Damit fällt er in der weitgehend grauen DDR-Gesellschaft auf. Für die SED ist Punk mit seiner Anarchie und Individualität eine Kampfansage, eine Rebellion gegen den Staat. Pochop wird verhaftet und engagiert sich anschließend politisch.



#### 25. April 2024 Frag' die KI! Nutzen und Grenzen Künstlicher Intelligenz in Alltag und Beruf

Jugendhaus "Meyerfabrik" Marienberg Äußere Wolkensteiner Straße 31 09496 Marienberg

Beginn: 19:00 Uhr

#### Workshop mit Dr. Christian Papsdorf

Wie kann ich Künstliche Intelligenz (KI) sinnvoll nutzen? Können wir mit KI schon heute Probleme des privaten und beruflichen Alltags lösen? Oder ist KI ein Hype unserer Gegenwart. Digitalisierungsexperte Dr. Christian Papsdorf bringt die neusten Anwendungen mit und die Teilnehmenden wählen konkrete Beispiele und Anwendungsgebiete, die sie persönlich interessieren. Darüber hinaus werden grundlegende Fragen zu den Einsatzmöglichkeiten, Problemen, Kosten und Risiken der Künstlichen Intelligenz diskutiert.



## 15. Mai 2024 Warum Demokratie manchmal so schwer fällt. Ein Abend über Pluralismus, Steinzeitgehirne und das digitale Zeitalter

Jugendclubverin Zschopau e.V. "High Point" Launer Ring 4 09405 Zschopau

Beginn: 19:00 Uhr

#### Infos und Diskussion mit Dr. Christoph Meißelbach

Demokratie lebt vom fairen und friedlichen Wettstreit der Ideen. Eine wichtige Grundlage dafür sind gemeinsame Spielregeln, über die sich alle einig sind. Diese Einigkeit scheint derzeit zu bröckeln. Als Ursache haben viele die digitalen Medien im Verdacht. Schließlich können wir uns über soziale Medien unsere ganz eigenen Weltanschauungen zusammenklicken. Und so erscheint es inzwischen manchmal, als würden wir in verschiedenen Realitäten leben.

Dr. Meißelbach möchte mit den Teilnehmenden ins Gespräch kommen über Streitkultur, fairen Ideenwettstreit, pluralistische Demokratie ...

